ENGHIEN-LES-BAINS | Finding





La Ville d'Enghien-les-Bains décroche 4 lauriers au label Ville Active et Sportive.

Lors d'une cérémonie organisée le 25 août dernier, le Conseil national des villes actives et sportives (CNVAS) a renouvelé le label, détenu par la Ville depuis 2017, avec 2 lauriers. Cette année, aux côtés de 23 autres villes, dont 4 en Île-de-France, Enghien-les-Bains s'est vue décerner 4 lauriers. Enghien-les-Bains est fière et reconnaissante d'être la seule commune du Val-d'Oise à se hisser au plus haut niveau du label. Une récompense pour la politique sportive active et inclusive menée à l'attention de tous les publics.

Dans les écoles et accueils de loisirs, nos 4 éducateurs sportifs dispensent des apprentissages sportifs aux côtés des enseignants et animent des journées sportives tous les mercredis ainsi que pendant les vacances scolaires. Avec une identité sportive construite autour de sa base nautique, Enghien-les-Bains a fait de la voile un véritable sport scolaire. Chaque semaine notre École municipale de Voile accueille 230 enfants en moyenne.

La vie sportive d'Enghien repose aussi sur son tissu associatif riche, soutenu activement par les services de la Ville qui met l'ensemble de ses équipements à la disposition des clubs : gymnases, complexe sportif intercommunal, complexe de tennis, dojo, base nautique...

Un panel de pratiques sportives variées, et aussi de grands rendez-vous organisés autour du lac : le Triathlon d'Enghien Val-d'Oise, la Ronde d'Enghien, la Journée Handivoile, le Prix Cycliste...